
REQUERIMENTO Nº 909/06 

De Informações 
 

 
“Referentes à dívida do União 
Agrícola Barbarense com a 
Prefeitura Municipal”. 

 

 

Considerando-se que, atualmente, o time de futebol do 
“União Agrícola Barbarense” se encontra com inúmeras dívidas, sendo que 
até os jogadores estão com seus salários atrasados, e 

 
Considerando-se que, segundo informações, a Prefeitura 

Municipal chegou a cogitar efetuar um leilão de parte da área do clube, já 
que o União Agrícola Barbarense está com inúmeros impostos municipais 
atrasados, inclusive se encontra inscrito na dívida ativa do município, 
 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao Senhor  Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
1. Qual o valor atual da dívida do “União Agrícola 

Barbarense” com a Prefeitura Municipal? 
 
2. Quais os tipos de impostos que encontram-se atrasados? 

Especificar por tipo e valor.   
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 30 de setembro de 2006. 

 

 

RAIMUNDO “ITABERABA” DA SILVA SAMPAIO 

-Vereador- 


